

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 平成27年11月20日（金）放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 平成27年 台風第18号等東北大雨災害義援金受付終了のお知らせ
- (3) 東京庵飯村店が福祉施設利用者を食事招待しました

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔11月12日（木）～11月18日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	27件	258,036円
内訳			
自由預託金		11件	57,034円
指定預託金（東日本大震災義援金として、他2件）		5件	111,937円
チャリティーボックス募金		8件	60,270円
年末助け合い活動		1件	8,730円
一般寄付金		2件	20,065円

○品物の寄付は、食品、新品衣類、アルミ缶、牛乳パックなど、合計18件ありました。

主な寄付は、豊橋市鍵田町にあります、杉本屋製菓株式会社様より、自社製品のゼリーなど、合わせて約700ケースをお寄せいただきました。同社からは、毎年定期的にゼリーやようかんなどの自社製品を多くお寄せいただいております、東三河の多くの福祉施設へ、豊橋善意銀行を通じてお配りさせていただいております。

(2) 平成27年 台風第18号等東北大雨災害義援金受付終了のお知らせ

平成27年9月9日から11日にかけて、関東・東北地方などの広い範囲で被害が発生した、台風第18号に伴う大雨災害により、被災された方々を支援するため、豊橋善意銀行では、義援金の受付を行ってまいりましたが、先週末14日土曜日の正午をもって、受付を終了させていただきました。これまでに、豊橋善意銀行へお寄せいただきました義援金は、個人、団体あわせて25件、合計665,880円をお寄せいただきました。お寄せいただきました義援金は、日本赤十字社や各指定の都道府県を通じて、被災された皆様のもとへお届けさせていただきます。

ご協力いただきました皆様に、改めて、心より御礼申し上げます。

(3) 東京庵飯村店が福祉施設利用者を食事招待しました

豊橋市飯村町にある、東京庵飯村店様が、豊橋市内の福祉施設4か所の利用者とその引率合わせて、57名を11月16日月曜日の、定休日を利用して、昼食の招待をされました。同店は、開店以来、毎年11月の開店周年記念に、豊橋善意銀行を通じて福祉施設利用者を招待していただいているもので、今年で31回目。定休日を利用しての招待ですが、「喜んで食事をしている姿を見ると、働くありがたさを改めて感じるができる」と、従業員の方も休み返上でお手伝いしていただいております。また、今回招待された施設の一つで、障害者の支援をしている豊橋にしぐち学園園長は、「大人数で外食に出かけるのはなかなか難しいが、お店に招待していただけることで、重度障害の利用者から、軽度の利用者まで、みんなで楽しく食事ができるので、本当にありがたい」と、食事招待されることへの感謝を話されておりました。

豊橋善意銀行では、飲食店などへ福祉施設利用者の方を招待される際のお手伝いをさせていただいております。お店で招待などを検討されている店長さんや、オーナーの方は、是非一度豊橋善意銀行へお問い合わせください。

以上